

Conférence de la Société d'histoire de Toronto

Wilfrid Laurier les Doukhobors, les Ukrainiens, les Français, les Noirs

Mercredi 12 juin 2024 à 19h

Au théâtre de l'Alliance française 24 Chemin Spadina (métro Spadina)

Christian Bode conférencier et acteur



Photo: Wikipedia

En 1890, le Canada compte 3 millions d'habitants. Entre 1896 et 1911, il accueille plus de 2 millions d'immigrants et sa population augmente de près de 50 pour cent.

Comment développer une politique d'immigration pro-croissance lorsque des Canadiens-anglais « Orangistes », qui craignent de voir leur pays envahi par des centaines de milliers d'immigrants ne parlant pas anglais, et des Canadiens-français catholiques « ultramontains », qui redoutent leur effondrement démographique, acceptent mal cette politique ?

Parmi ces immigrants: des Doukhobors russes, pacifistes, des Ukrainiens et quelques Français dont le faible nombre ne satisfait pas le Québec. Quant aux Noirs, ils sont quasiment interdits d'immigrer au Canada.

Sur scène, Wilfrid Laurier, en compagnie de quelques immigrants, décrit la politique d'immigration pro-croissance.

Contacts smth7631@rogers.com bodechristian52@gmail.com